

TELONE

CELESTE EN LA CHA. "Varias veces llevé esta bandera y la volvería a llevar. Pero espero el día en que no sea necesario levantar ninguna bandera", dijo Celeste Carballo en el décimo aniversario de la Comunidad Homosexual Argentina. Después, claro, se puso a cantar. Fue durante la fiesta que la CHA organizó el último sábado en Babilonia donde los fans de la autora de *Es la vida que me alcanza* brindaron con champán. Celeste ahora se prepara para una gira por el interior donde presentará su homenaje a Janis Joplin.

TELEFE INSTITUCIONAL. Anteaer fue feriado, pero el elenco completo de *Telefé* tuvo que trabajar igual. A las cuatro de la tarde, todos los actores del canal

grabaron la pr
institucional del
que esta semana
rá a salir al aire.
ría optó por el m
tuarío: la camis
Selección argenti
GRONDONA, PERDIDO
semana pasado
Grondona viajó a
ra dictar un se
Debía volver ay
mañana, pero de
intensa niebla el
atrasó hasta nua
En Canal 9 reza
el conductor de I
ve pueda tomarse
y llegue a tiemp
programa de los j
GENEROSO ROMAY.
que a Alejandro
siempre le gustó
clos de entreter
en la programaci
nal 9. Y el únic
quedó este año e